

Infos zum Wochenbett

Augusta-Experten stehen Rede und Antwort

Um das sogenannte „Wochenbett“, die Zeit unmittelbar nach der Geburt, geht es bei einem Informationsabend am Donnerstag, 1. April, in der Augusta-Kranken-Anstalt. Ab 19.30 Uhr informieren die Augusta-Experten im Hörsaal des Institutsgebäudes an der

Bergstraße 26 über diese Zeit nach der Geburt.

Im Anschluss an die Veranstaltung besteht die Möglichkeit zu persönlichen Gesprächen und Kreißsaalführungen in kleinen Gruppen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.